

1. PROPOSICIÓN DE VALOR

Realmente nos centramos en la necesidad de los ancianos, que por alguna razón o por otra, ya sea por distintas enfermedades o simplemente porque tienen más dificultades para realizar distintas actividades, no son capaces de realizar las labores fundamentales de una persona en cuanto a cuidado, limpieza... es decir, que son dependientes de otra persona.

Creemos que hay una gran variedad de empresas dirigidas hacia los ancianos, pero después de investigar acerca de ellas, hemos llegado a la conclusión de que ninguna de ellas ofrece todos los servicios apropiados para poder llevar a cabo su vida con las comodidades necesarias. Por ello, hemos decidido crear una empresa que reúna todas esas características. Es decir, hemos creado una empresa formada por trabajadores del ámbito de la limpieza, enfermería y del cuidado de estas personas, las cuales ofrecen asistencia durante las 24 horas del día.

